
 
 
Protokoll der Jahreshauptversammlung vom Verein der Freunde am 27.01.2025 
 
TOP 1: Begrüßung: 
 
Frau Franke begrüßt um 14:40 alle Anwesenden (Herr Wagner, Herr Franke, Frau Wißmann, Herr Ohff, 
Herr Höltje, Frau Ohff) und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
TOP 2: Bericht der Vorsitzenden 
 
Folgende Projekte wurden vom Verein der Freunde in 2024 unterstützt: 
 

 Preise für fit4x-mas Quiz 
 Turnanzüge für „Jugend trainiert für Olympia“ 
 Beteiligung Hoodies Lego AG 
 T-Shirts für den „TriƩau Run“ 
 Bus-Beteilung für Fahrt „Jugend forscht“ 
 Unterstützung für folgende Fahrten: 

o Tansania Frau Kilian und Frau Beck 
o Ungarn-Austausch 
o Frankreich-Austausch 
o Klassenfahrten 2024/2025 (zur Auflösung des Fahrtenfonds) 

 Schüler T-Shirts für die Volleyball-Schlacht 
 Uniformen für die Cheerleader AG 
 Verpflegung mdl. Abitur 
 Pizzaessen an der „Langen Nacht der MathemaƟk“ 
 Neues Vereins-Logo 
 Neuer Vereins-Banner 

 
Vereins-SoŌware: 
 
Anschaffung eines Vereins-SoŌware soll sowohl die Kassenführung, das Mitgliedermanagement als 
auch die KommunikaƟon mit den Mitgliedern verbessern. Regelmäßige KommunikaƟon mit den 
Mitgliedern soll erreicht werden. Beispielsweise InformaƟonen über AkƟonen, regelmäßige 
InformaƟon über AkƟvitäten des Vereins, Anfragen zur Unterstützung, etc. 
 
Brötchendienst: 
 
ZukünŌig soll stärker auf die Qualität des verwendeten AufschniƩs geachtet werden. Mehr Bio-
Qualität soll verwendet werden. 
 
Weihnachts-Basar der Gemeinde: 
 
In diesem Jahr hat die Gemeinde TriƩau das erste Mal auf dem Europaplatz einen Punschstand  
Aufgebaut und die Vereine in TriƩau eingeladen, diesen zu nutzen, um für die jeweiligen  



 
Ankündigung: 
 
Beim diesjährigen Weihnachtskonzert in der Aula, soll bereits auf Weihnachtsbasar am Europaplatz 
aufmerksam gemacht werden. 

 
 
TOP 3: Bericht des Kassenwarts 
 

 Kontostand beider Konten zum 31.12.2024: 43.159,94EUR (davon nicht zweckgebundene 
Gelder 33.622,92EUR) 

 
 Offen stehen noch 850,00 EUR, die für die Verschönerung eines Schulraumes verwendet 

werden sollen, beispielsweise für die Schulbücherei oder das Oberstufen-Café. 
 

 Projekt SporƞachschaŌ: 
KleƩerwand 
Bisher noch keinen StaƟker für dieses Vorhaben gefunden. 
Projekt geht dadurch nicht weiter... 

 
 
TOP 4: Bericht der Kassenprüfer 
Frau Wißmann und Herr Ohff haben die Kasse geprüŌ und nichts zu beanstanden. 
 
 
TOP 5: Bericht der SchriŌführerin 
Frau Ohff berichtet über 345zahlende Mitglieder bei 15Kündigungen und 35 neuen EintriƩen. 
 
 
TOP 6: Entlastung des Vorstandes 
Herr Höltje beantragt die Entlastung des Vorstandes. Der Vorstand wird einsƟmmig 
entlastet. 
 
 
TOP 7: Wahl der 2. Vorsitzenden 
Herr Wagner stellt sich zur Wahl. Er wird einsƟmmig wiedergewählt und nimmt die Wahl an. 
 
 
TOP 8: Wahl des Kassenprüfers 
Herr Ohff stellt sich zur Wahl. Er wird einsƟmmig wiedergewählt und nimmt die Wahl an. 
 
 
TOP 9: Verschiedenes 

 
 

Weiteres: 
 

 Kleine Feier für ELSA-Eltern als kleines Dankeschön für tatkräŌige Unterstützung 
 

 Es kam die Frage nach automaƟschem AustriƩ beim Verein der Freunde durch Abitur und 
somit Verlassen der Schule auf. Nach reger Diskussion fiel die Entscheidung dafür, die 
betroffenen Eltern bereits im April jeweils per mail daran zu erinnern, dass der AustriƩ aus 



dem Verein der Freunde einer schriŌlichen Kündigung bedarf. Somit sind die Eltern 
informiert, müssen jedoch selbständig sich um den AustriƩ kümmern. 

 
 Einführung eines regelmäßigen NewsleƩers an die Mitglieder des Vereins der Freunde, 

beispielsweise nach der Schulkonferenz mit den wichƟgsten InformaƟonen, Osterwünsche, 
Weihnachtswünsche, etc. 
 

 Anpassung der Vereinssatzung notwendig. 
Im Vereins-Register gilt der Kassenwart als Teil des Vorstandes; in der Vereinssatzung nicht. 
Dieses muss notariell angepasst werden. 

 
Abschluss:  
 
Vielen Dank an alle Erschienenen und herzlichen Glückwunsch an unsere gewählten  
Mitglieder. Die Sitzung wird um 15:35 geschlossen. 
 
 
Maren Ohff 
SchriŌführerin  
 
 
 
 
 


